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令和４年第１２回湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時      令和 4年 11月 29日（火）午後 1時 30分 開 会 

場  所      湯梨浜町役場 講堂 

出席委員      山田直樹 市橋善則 青木由紀子 藏本知純 坂田 克   

説明の為出席した者 山田志伸 池田豊具 吉野和男 尾川伸弘 岡本陽子 

宮脇一善 尾崎寿彦 河村加奈 森 達彦  

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長の報告 

（１）教職員の辞職について 

（２）教職員の任用について 

（３）その他 

 

日程第３ 議案第６２号 専決処分の承認を求めることについて 

【令和４年度湯梨浜町一般会計補正予算（第６号）】 

  

日程第４ 議案第６３号 令和４年度湯梨浜町一般会計補正予算（第７号）につ

いて 

 

日程第５ 議案第６４号 令和４年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定に

ついて 

日程第６ 協議事項 

（１）区域外（校区外）就学について 

（２）その他 

 

日程第７ 報告連絡事項 

（１）令和４年１２月議会一般質問について 

（２）第１４回中国地区市町村教育委員会連合会研修大会について 

（３）旧東郷中学校解体工事について 

（４）東郷体育館駐車場整備工事等について 

（５）湯梨浜町ふるさと陶芸館の利用状況について 

（６）児童館事業の実施状況について 

（７）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（８）公民館事業について 

（９）図書館事業について 

（１０）その他 

 

      次回教育委員会 令和４年１２月 日（ ）午後  時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 
 

教総課長 
 

教育長 
 
 

教総課長 

教育長 
 
 

教総課長 
生人課長 
教育長 
藏本委員 

 
 

給食センター
所長 

 
 
 
 

教育長 
 

 
 

藏本委員 
教育長 

 

 
 

教総課長 
生人課長 

給食センター
所長 
教育長 

 
 

教総課長 
 

 日程第 2 事務局課長の報告（1）教職員の辞職について
と、関連がありますので（2）教職員の任用について併せて
説明をお願いします。 
(資料にもとづき、（1）教職員の辞職について、（2）教職員
の任用について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
（2）その他で何かございますか。 

 ありません。 

 それでは、日程第 3 議案第 62号 専決処分の承認を求め
ること（令和 4年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 6号）に
ついてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 4年度湯梨浜町一般会計補正予算
（第 6号）について説明) 
 何か質問はありますか。 
 令和 5年度当初予算の要求時期に入っていると思います
が、給食センターあるいは教育総務課として、給食費の助成
についてどのように考えられていますか。 
 まず給食費の単価をどうするのかということがあり、現時
点では、小学校 300円、中学校 350円としたいと考えていま

す。これに伴い、保護者に負担していただく額、つまり現在
の単価は、小学校 282円、中学校 330円ですので、この差額
分（小学校 18円、中学校 20円）を助成するという方向で要
求していきたいと考えています。 
 それと現在、泊小学校の単価は 290円で、羽合小及び東郷
小の単価と差がありますが、それを次年度は 282円として全

ての小学校の単価を統一し、町からの助成額は同額としたい
と考えています。 
 分かりました 
 その他いかがでしょうか。 
（なし） 

それでは、日程第 4 議案第 63号 令和 4年度湯梨浜町一般
会計補正予算（第 7号）についてお願いします。 
(資料にもとづき、令和 4年度湯梨浜町一般会計補正予算
（第 7号）について説明) 
 
 
 申し訳ございません。急きょ、新型コロナで緊急対応する
ことが出てきましたので一時退席させていただきますが、委
員会は進めておいてください。 
それでは、しばらく私の方で進行をさせていただきます。 
先ほど令和 4 年度湯梨浜町一般会計補正予算（第 7 号）に
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発言者 内   容 

 
藏本委員 

 
 

教総課長 
 
 
 
 

 
 

藏本委員 
 
 
 
 
 
 

中央公民館長 
 

 
 
 

教総課長 
 
 

 
 
 

教育長 
 

 
教総課長 

 
教育長 
藏本委員 

 
 
 
 
 
 

ついてご説明しましたが、何か質問はありますか。 
羽合小学校管理運営臨時経費において、弱視学級（新 3年生

1名）新設に伴う備品購入とありますが、この児童は転入され
てきた方ですか。 
いえ、元々視力が弱い児童がおられまして、弱視学級が必要

ではないかということがあり、今回の補正で弱視学級新設に
伴う備品購入を要求しました。ただ、まだ東伯郡就学指導委員
会で審議中の段階ですが、その決定を待っていては新年度に
間に合わなくなるので、ひとまず今回の補正予算で必要額を

要求させていただいて、就学指導委員会の決定を受けてから
執行したいと考えています。 
分かりました。それと中央公民館管理運営臨時経費の修繕

料についてです。これは意見としてですが、実は私の地元の公
民館のエアコンも壊れてしまいまして、お金がないので家庭
用エアコン 1 台で我慢しようということになりました。この
修繕料が高いとか低いとか、我慢が必要ではないかと言った
ことではありませんが、今は電気代も高くなっているので、で
きるだけ節約をしていただければと思います。 
今回の予算要求にあたり、業務用と家庭用のエアコンの比

較したところ、家庭用の場合だと部屋の大きさによっては 2台

つけないと対応できないといったことがあり、総額としては
家庭用の方が高くなるため、業務用の方で予算要求をさせて
いただいています。 
その他ご質問等はありますか。 

（なし） 
 次の日程第 5 議案第 64号 令和 4年度要保護及び準要保護

児童生徒の追加認定についてと、日程第 6 協議事項 （1）区
域外（校区外）就学については、後で説明をします。 
（2）その他については、特にございません。 
途中退席しまして、大変申し訳ございませんでした。 

 それでは、日程第 7 報告連絡事項 （1）令和 4年 12月議会

一般質問についてお願いします。 
（資料にもとづき、令和 4 年 12 月議会一般質問について説
明） 
 何か質問はありますか。 
 国会でも給食費の無償化について議論がなされています
が、これに限らず、いろんな分野でいろんな子育て支援策があ
ります。昨年もやっていたから今年もやらないといけないと
いったことではなく、まずはそういった施策を洗い出して総
点検し、本当に必要なところに重点的に取り組むことが必要
だと思います。今回のこの一般質問でどのように答えられる
か分かりませんが、まずは総点検してみることが必要だと思
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発言者 内   容 

 
教育長 

 
 
 

尾崎補佐 
 

教育長 
 

青木委員 
市橋委員 
尾崎補佐 

 
 

教育長 
 

尾崎補佐 
教育長 

 
 

 
生人課長 

 
教育長 

 
 

 
生人課長 

 
教育長 
藏本委員 

 
 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 

います。 
 その他何かございますか。 
（なし） 
それでは、（2）第 14 回中国地区市町村教育委員会連合会研

修大会についてお願いします。 
（資料にもとづき、第 14回中国地区市町村教育委員会連合会
研修大会について説明） 
 来年の 7月 13日の開催でまだ先のことですが、この時点で
皆さんの参加意向をお伺いしたいと思います。 

 私は欠席させてください。 
 私も一度参加していますので、欠席させてください。 
 そういたしますと、予算としては 2 名分の負担金等を要求
しておきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 
（異議なし） 
 それではよろしくお願いします。 
 続いて、（3）旧東郷中学校解体工事についてお願いします。 
（資料にもとづき、旧東郷中学校解体工事について説明） 
何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、（4）東郷体育館駐車場整備工事等についてお願

いします。 
（資料にもとづき、東郷体育館駐車場整備工事等について説
明） 
何か質問はありますか。 

（なし） 
それでは、（5）湯梨浜町ふるさと陶芸館の利用状況について 

お願いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜町ふるさと陶芸館の利用状況につ
いて説明） 
何か質問はありますか。 

 ふるさと陶芸館の場所を知らない方が多いのではないかと

思います。一方の道路には看板が付いていますが、もう一方の
方にはないので、できれば法面にでも目立つような看板があ
るといいと思います。PRにもなりますしね。 
 その他何かございますか。 
（なし） 
それでは、（6）児童館事業の実施状況についてお願いしま

す。 
（資料にもとづき、児童館事業の実施状況について説明） 
何か質問はありますか。 

（なし） 
 それでは、（7）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願
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発言者 内   容 

 
中央公民館長 

 
教育長 

 
 

中央公民館長 
教育長 
図書館長 

教育長 
 
 

生人課長 
 
 
 
 
 

教育長 
教総課長 

いします。 
（資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説
明） 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（8）公民館事業についてお願いします。 
（チラシにもとづき、公民館事業について説明） 
 続いて、（9）図書館事業についてお願いします。 
（資料にもとづき、図書館事業について説明） 

 何か質問はありますか。 
（なし） 
（10）その他で何かありますか。 
11月 27日に潮風の丘とまりでグラウンド・ゴルフ国際交

流大会を開催しました。114名の参加があり、天候にも恵ま
れて楽しんでいただけたと思います。また、新聞にもありま
したが、ワールドマスターズゲームズが 2027年に開催する
ことが決定しました。詳細はこれからとなりますが、随時、
状況をご報告します。 
その他何かありますか。 
ありません。 

 
(次回、定例会は 12 月 26 日(月)午後 1 時 30 分から開催する
ことに決定。引き続き委員のみで、日程第 5 議案第 64号 令
和 4 年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審
議し承認、日程第 6 協議事項（1）区域外（校区外）就学につ
いて協議し承認された｡) 

午後 3時 10分終了 
 

 


